
 

＜週報№ 2,960＞ 3,072 回例会 

２０２１年１２月２１日（火） 

■会長／北川 和彦 ■幹事／飯田 兼光 

◆司会＝玉本 広人ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝会員ご家族 

◆会長告知・北川和彦会長＝…今年最後の例会となりま

した。会長に７月に就任して以来半年が過ぎ、前半はコロ

ナで弁当持ち帰りの例会を余儀なくされ、10 月になって

ようやく弁当ですが食事をしながらの例会ができるよう

になりました。 

先週の例会では、あちこちのテーブルから話し声が聞

こえてきて、懇親を深めておられる状況が伝わってきて

例会はこうでなければと思いました。 

オミクロン株がどの程度国内に感染するか予断を許さ

ない状況ですが、早く通常の例会が開けるようになって

もらいたいと思います。 

本日は家族例会です。1年前にフェリスクレールで美食

会をして以来となります。ロータリーの原動力は友情と

家族だと言われています。ご家族にロータリーを知って

戴き、支えて戴くことが私たちの活動のよりどころです。

ご家族の皆様、本日はゆっくりぬのはんの食事をいただ

きながら、三四郎さんのパフォーマンスをお楽しみくだ

さい。 

良いお年をお迎えください。 

 

◆幹事報告・飯田兼光幹事＝日ごろご家族の皆様にはク

ラブにご支援とご理解をいただきまして、本当にありが

とうございます。今夜の忘年クリスマス例会には 45 名と

大勢のご参加をいただきました。誠にありがとうござい

ます。三四六さんをお迎えして楽しいひとときをお過ご

しいただければと思います。今年の例会は本日が最後に

なります。今年度の前半が終わりました。あと 6カ月、何

とか乗り切っていきたいと思いますので皆様のご支援を

よろしくお願い致します。年明けは 1 月 7 日の金曜日に

スタートさせていただきます。会長と年男年女の年頭挨

拶ということになります。年男の皆さんは 5 名いらっし

ゃいます。当日よろしくお願いいたします。 

 

◆クリスマス例会・懇親会 

●親睦・クラブ親善委員会 

合田敦子委員長＝このコロナ

禍で親睦委員会として、こう

した例会を 2 回開催できたこ

とを非常に嬉しく思っており

ます。皆様、どうぞお時間の許

す限り、楽しんでいただければと思います。 

 

●親睦・クラブ親善委員会 川村総一郎副委員長＝参加

された会員ご家族の紹介。北川和彦会員の奥様、飯田兼光

会員の奥様、朝倉英仁会員の奥様、折井俊美会員の奥様、

小平直史会員の奥様、早出由男会員の奥様、玉本広人会員

の奥様、古屋了会員の奥様、宮坂直孝会員の奥様、山田文

雄会員の奥様。 

 

●乾杯・三井章義会員＝大変なコロナ禍、大勢の会員並び

に奥様にご出席いただきまして、大変賑やかに諏訪ロー

タリークラブのクリスマス例会が催されますことをまず

心からありがたく嬉しく思います。このような時代では

ありますけれども、ロー

タリーの哲学は変わりま

せん。先ほどの会長のご

挨拶の中にそんなお話が

ございました。我々はコ

ロナに負けずに今まで通

り自分の仕事を通じて社会に貢献するという覚悟を新た

にして、頑張りたいというふうに私は思っております。こ

の難局をみんなで乗り切ろうではありませんか。そのよ

うなことを祈念いたしまして、皆様のご健勝と今後の活

躍をお祈りして、乾杯をいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●ゲストミュージシャン 三四六さんミニコンサート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●ご家族様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●中締め 

 

 

 

 

 

 

●集合写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆今後の例会日程 

1 月 7 日 金 新年例会  年頭挨拶 

1 月 21 日 金 ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ 年頭所感・諏訪市長 

1 月 28 日 金 ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ 職業奉仕月間 


